

«Landhof – wie weiter?»

Der Landhof soll saniert und weiter geöffnet werden. Hierzu lief seit 2010 ein Planungs- und Mitwirkungsprozess. Das vom Regierungsrat überwiesene Projekt wurde vom Grossen Rat im September 2021 sistiert, stattdessen soll der Landhof bestandsorientiert umgestaltet werden. Gemäss der Debatte im Grossen Rat ist vor allem das Tribünengebäude zu erhalten. Also startet der Planungsprozess neu und die bisherigen Annahmen zu den Nutzungen sind zu überprüfen. An der Informationsveranstaltung berichten Aja Huber, Gebäudemanagement (Städtebau und Architektur, BVD) über den aktuellen Stand der Abklärungen zum Tribünengebäude und Roland Frank, Fachstelle Stadtteilentwicklung (Präsidialdepartement) zum weiteren Vorgehen.



Landhof mit Tribünengebäude

Danach startet die Befragung, die mobil an verschiedenen Orten und zu unterschiedlichen Zeiten im Wettstein, Rosental und Clara durchgeführt wird. Vom 23. Juni bis 14. August kann man auch [online](#) an der Befragung teilnehmen. **Informationsveranstaltung am Mittwoch, 22. Juni 2022, 18 Uhr im Sudhaus, Burgweg 7, 4058 Basel.**

Spielplatzumfrage 2022

Im Zusammenhang mit einem politischen Vorstoss zum Thema «Rauchfreie Spielplätze» hat die Verwaltung eine digitale Umfrage erstellt. Sie möchten so erfahren, wie die Situation auf den Spielplätzen in der Stadt wahrgenommen und beurteilt wird und wie Nutzende die Wirksamkeit von möglichen Massnahmen einschätzen. Bis zum 30. Juli 2022 kann die Umfrage unter <https://findmind.ch/c/spielplatzBS> ausgefüllt werden. Die Umfrage dauert ca. 10 Minuten. Gehen Sie mit Ihren Kindern, Paten-, Enkelkindern oder Neffen oder Nichten häufiger auf einen Basler Spielplatz? Sie sind demnach «private Betreuungspersonen» und können jetzt Ihr lokales Wissen einbringen - machen Sie mit!

Wieserevitalisierung

Zwischen Tierpark Lange Erlen und deutscher Grenze soll sich die Wiese künftig innerhalb ihrer Dämme frei bewegen können. Anstelle des monotonen Flussverlaufs soll ein vielfältiger Lebensraum für Tiere und Pflanzen entstehen. Zusätzlich zur ökologischen Aufwertung ist der Grund- und Hochwasserschutz zu berücksichtigen – und natürlich der Erholungsaspekt. Denn der Landschaftspark Wiese ist ein wichtiges Naherholungsgebiet für die (Klein-)Basler Bevölkerung. Die Umsetzung des Projekts erfolgt in mehreren Etappen voraussichtlich ab 2025 und wird rund zehn Jahre dauern. Interessierte Besucherinnen und Besucher des Landschaftsparks Wiese sind eingeladen, Anregungen und Wünsche einzubringen: Auf [Wiesevital](#) können Sie sich über das Projekt informieren und unter «Mitwirkung» Ihre Anregungen und Wünsche bis Herbst 2022 zurückmelden. Darüber hinaus steht der Rangerdienst des Landschaftsparks jeden Donnerstag von 11 - 12 Uhr im Restaurant «Schliessi» für Fragen zur Verfügung.



Die Wiese heute an der «Schliessi»

Nur noch bis zum 26. Juni

... läuft die Ausstellung «Kleinbasel» im BelleVue – Ort für Fotografie, Breisacherstrasse 50, 4057 Basel. Samstags & Sonntags, 11 – 17 Uhr, mit vielfältigem [Rahmenprogramm](#) lädt die Ausstellung dazu ein, mit neuem Blick auf das uns bekannte Kleinbasel zu schauen.

Termine

Quartierflohmi Matthäus

Mehr zum Programm [hier](#)
11.06.2022, 14 – 21 Uhr

Sommerfest Erlenmatt

#coloursofsummer

Erlkönigweg 30

11.06. & 12.06.2022

Lindenbergfest

Mehr zum Programm [hier](#).

11.06.2022, 12 – 23 Uhr

Catwalk in Public Space

Feldbergstrasse

16.6.2022, 19 Uhr

Informationsveranstaltung

„Landhof – wie weiter?“

Sudhaus, Burgweg 7

22.6.2022, 18 Uhr

Quartierflohmi Gundeli

25.6.2022, 14 – 21 Uhr

Veranstaltungen am Rhein (evtl. Zufahrtsbeschränkungen):

Nat. Weidlingswettfahren

Unterer Rheinweg

22. – 28.6.2022

Uestuehlete

Schaffhauser Rheinweg

25.6.2022

SAVE THE DATE:

10 JAHRE I LAND

Uferstrasse / Klybeckquai

2.7.2022, 14 - 24 Uhr